
Knospenansätze

Beitrag von „Rainer“ vom 3. März 2019, 13:47

Hallo zusammen, bei sind die Pflanzen noch voll im Winterschlaf.Keine Ansätze zu sehen. In 
den Vorjahren war das nicht so. Kann es sein, dass sich die Pflanzen im Supersommer 2018 so 
verausgabt haben mit ihrer Blütenpracht,dass 2019 der Regenerierung dient?Lg Rainer

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12409-
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https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12409-knospenansätze/&postID=101813#post101813
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12409-knospenansätze/&postID=101813#post101813

